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AUDIÊNCIAS PÚBLICAS REGIONAIS  

DO PROGRAMA DE METAS 

RELATÓRIO 

SUBPREFEITURA Campo Limpo  

 

RELATO: A audiência pública foi iniciada às 15:30 pelo Subprefeito, que fez uma 
apresentação inicial sobre a região. O Chefe de Gabinete da Subprefeitura 
contextualizou a importância da ação do governo no diálogo com a população. O 
Deputado Vicente Cândido fez uma fala de boas vindas e da importância da iniciativa. 
Em seguida passou a palavra para a Secretária Leda, da Sempla, que informou sobre a 
metodologia da audiência, afirmando que as sugestões e propostas seriam analisadas 
a partir do conjunto das audiências para integrar o Programa de Metas da Cidade de 
São Paulo.  
 
A partir da apresentação do Programa de Metas, foi aberta a palavra para os 
participantes, conforme registro no quadro abaixo. Além das propostas orais também 
foram entregues propostas por escrito. Ressalto que a questão mais apontada pela 
população da Lapa foram os serviços na área de saúde, a necessidade de prever CAPS 
(CAPS, CAPS infantil e CAPS/AD) e de resolver o atendimento da população 
diretamente na região, pois o Hospital do MBoi Mirim não tem capacidade para 
atender a população do Campo Limpo.   
 
 Ao final, a Secretária Leda respondeu algumas das questões: 1. reconheceu o limite do 
tempo para a divulgação e o compromisso do governo e ampliar o acesso aos 
documentos da audiência); 2. informou sobre o prazo de 1 mês para análise e para a 
devolutiva do processo participativo, a partir da sistematização, discussão com os 
Secretários e com o Prefeito; 3. anunciou que as propostas na área de idosos seriam 
incorporadas, tendo em vista a quantidade de vezes que apareceram nas diversas 
regiões da cidade (foi aplaudida); e 4. explicou a dificuldade em relação aos temas 
transversais como juventude, que têm ações na área de saúde, educação, cultura, e 
que será discutido na equipe de governo formas para aparecer e contemplar as 
demandas dos movimentos.   
   
Ao todo foram 28 contribuições e propostas dos participantes presentes na audiência 
pública.  
 

Nome do 
Munícipe/Organização 

Sugestão (escrever de forma resumida. Exemplos: “Pediu 1 Ecoponto 
na Av. Liberdade”; “Quer que a limpeza das ruas vire meta”, etc.) 

Malu 
1) Propõe inclusão de CAPS para atendimento relacionado às 

drogas e à saúde mental. 
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Severino 
1) Propõe a inclusão de Conselhos Participativos nas 

Subprefeituras e realização de audiências públicas.  

Dora (Jardim Rosana) 

1) Necessidade de resolver o trânsito na Avenida Carlos Lacerda. 
2) Crítica ao modelo dos CDCs e loteamentos. 
3) Importância do Sarau do Binho como centro cultural da 

comunidade. 

Cláudio 

1) Necessidade de que a população do Campo Limpo possa fazer 
exames médicos na região, e não com deslocamentos para 
outras regiões. 

2) Fortalecer o PSF do Campo Limpo. 
3) Denuncia a falta de médicos nas UBS da região. 
4) Aponta a existência de terreno na região e que lá pode ser 

instalado um CAPS. 

Jair (Biblioteca Comunitária) 

1) Importância da Ciclofaixa Valo Velho com a Margina Pinheiros.  
2) Propõe ação de revitalização do Centro do Vale Velho  e 

melhoria do trânsito. 
3) Incluir Centro Cultural no Capão Redondo.  
4) Incluir a duplicação da Estrada Itapecerica. 
5) Crítica pelo fato de “juventude” não aparecer em meta 

específica. Propõe meta que faça aparecer o Juventude Viva, 
que governo anunciou que terá em São Paulo. 

6) Propõe que na meta do Juventude Viva tenha ação específica da 
atuação da GCM, pois a juventude da periferia sofre violência da 
polícia. 

7) Propõe Bolsa Cultura para jovens da periferia. 

Raquel  

1) Necessidade de fazer funcionar os equipamentos de saúde 
existentes, não tem médicos, mas a Prefeitura paga. Crítica ao 
modelo das OSs, propõe tirar o privado da saúde pública. 

2) Aponta que precisa mudar a situação do Hospital do MBoi 
Mirim para melhorar o funcionamento do Hospital do Campo 
Limpo. 

3) Propõe a instalação de um CAPS/AD e um CAPS Infantil no Largo 
do Campo Limpo. 

Lea 
1) Propõe a instalação de um Centro de Referência da Mulher na 

Região para atendimento na área de violência doméstica pela 
Secretaria de Políticas para Mulheres. 

Alaide 1) Propõe instalação de CAPs no Campo Limpo. 

José Manoel (Paraisópolis) 

1) Denuncia que a UBS está na “UTI”, não adianta prédio bonito 
sem funcionamento, está faltando agulhas e luvas na UBS. 

2) Necessidade de valorizar as lideranças para governar, as 
informações precisam chegar com antecedência, por exemplo, 
as das audiências nas periferias. 
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Camila 

1) Trânsito na Vila Andrade em função das obras na região, precisa 
ter contrapartida das construtoras. 

2) Necessidade de fiscalização das obras, ocupação do espaço 
físico pelas construtoras de forma indevida. 

Ana Paula 

1) Necessidade de iluminação pública e manutenção das lâmpadas 
(aplausos). 

2) Iluminação nas calçadas e responsabilidade das construtoras 
pela poda da grama. 

Carlos de Oliveira 

1) Precisa de mais cultura na região (aplausos), por exemplo, com 
a instalação de ponto de cultura. 

2) Parque Santo Dias e projeto de acessibilidade. 
3) Sarau do Binho precisa ser retomado para a mobilização da 

comunidade pela cultura. 
4) Problemas na coleta seletiva e dos resíduos sólidos urbanos na 

região. 

Rafael (Movimento Popular de 
Mulheres) 

1) Faltam ações para a valorização dos movimentos populares. 
2) Pergunta o que será feito com as propostas? 
3) Necessidade de incluir ações de economia solidária, o Banco 

Solidário na Região, que tem comércio há 30 anos, é modelo. 
Por que não o incentivar/valorizar? A região não precisa da 
Agência de Desenvolvimento. 

4) Critica ao programa de metas por não prever nada sobre a 
juventude, e ressalta o extermínio da juventude nas periferias. 

5) Não precisa de operação delegada, precisa de cultura e 
mobilização comunitária. 

Carlitos 
1) Reivindicações do movimento de moradia. Declarar como de 

utilidade pública outros terrenos. 
2) As casas feitas pelas construtoras não estão com qualidade. 

Geraldo (Jd. Sete Lagos) 
1) A chácara abandonada ao lado do CEU pode ser usada para 

creche na região. Por que não é aproveitada? 

Sérgio 

1) Necessidade de cuidar do Córrego Diniz (Francisco Holanda) e 
Joyce Soares Macedo. 

2) No Rebouças tem gente morando em palafitas. 
3) No Umarizal tiraram a UBS. Tem terreno na Rua Catiara para 

usar para equipamento de saúde. 
4) Sugere reorganizar a Ana Sé e Colméia para desafogar o trânsito 

do Campo Limpo.  
5) Denuncia a violência e os homicídios na região. 
6) Sugere a criação de CAPS Infantil. 

Zé Maria 
1) Necessidade de habitação em Paraisopolis para alojar as famílias 

que estão em aluguel social. 

Gilmar (Presidente da 
Associação Moradores do Jd. 
Valquíria) 

1) PSF não funciona. 
2) Habitação: 3.500 moradores sem documentos de propriedade 

(desde 1989). 
3) Propõe instalar creche ou CEU na Portelinha. 
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4) Pede audiência com Prefeito com mais 10 moradores. 

Agnaldo 

1) Denuncia que no Capão Redondo falta dignidade, precisa de 
recursos do Governo Federal e Estadual para resolver a situação 
de pessoas convivendo com ratos cotidianamente nas beiras 
dos córregos. As pessoas do Capão têm o mesmo direito das 
pessoas dos outros bairros. 

2) Propõe interligação do metrô com o Capão Redondo. 

Zé Paulo 
1) Propõe metrô no Campo Limpo e linhas de ônibus, que estão 

saindo, por exemplo, a da Barra Funda e da Praça da Bandeira. 
2) Necessidade de esporte, cultura e recreação. 

Lourdes (Sindsep) 
1) Relata que os trabalhadores da Prefeitura com RH defasado, 

como fazer serviço público? É contra a terceirização (aplausos). 

Ricardo 1) Necessidade de equipamento de saúde na região. 

Ana Rita 
1) Propõe CAPS/AD urgente. 
2) CTA não deixar Campo Limpo por úlitmo. 
3) Preocupação com moradia e questão ambiental. 

Wellyene 

1) Precisa de um programa de controle de qualidade dos serviços 
de São Paulo, pois o 156 não dá retorno. 

2) Reivindica acesso a informações e forma de acompanhamento 
das metas. 

3) Propõe criação de Núcleo de Voluntários para melhorias na 
Prefeitura, muitas pessoas querem ajudar e não sabem como. 

Luíza Batista 

1) Necessidade de profissionalização para pessoas com deficiência 
intelectual. 

2) Propõe criação do serviço do Atende para dar refeição para os 
idosos que moram sozinhos. 

Neide 

1) CAPS urgente, CAPS Infantil, CAPS/AD. 
2) Propõe Hospital em Capão Redondo, pois o do MBoi Mirim não 

suporta. 
3) Necessidade de fortalecer o serviço de atendimento a mulheres 

no Hospital do Campo Limpo, que é muito bom, mas precisa de 
reforço. 

4) Carinho com funcionários, agentes de saúde. 
5) Urgência na iluminação pública na região, que tem tido muitos 

casos de estupro. 

Michele 

1) Critica por não ter nada sobre juventude. 
2) Na região tem previsto 5 CRAS e só 2 equipamentos de cultura. 
3) Necessidade de articular assistência social com educação e 

cultura. 
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Deputado Vicente Cândido 

1) Faz relato sobre a situação da juventude, sem perspectiva, e que 
fica em situação de vulnerabilidade.  

2) Necessidade de organização da sociedade civil para interlocução 
com o Município e com o Governo Estadual. 

 


